

ELECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Jean Eyeghe Ndong: "Votez Ali Bongo Ondimba pour qu'il travaille mieux"



La tête de liste aux élections locales, Jean Eyeghe Ndong m'invitant les foules à voter massivement Ali Bongo Ondimba

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

A tête de liste aux prochaines élections locales pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG) au 2e arrondissement de la commune de Libreville, Jean Eyeghe Ndong, et ses colistiers poursuivent leur opération de charme dans leur fief électoral.

Hier le tour est revenu aux populations du quartier Etamalock de les recevoir. Une rencontre marquée, entre autres, par la présentation non seulement des candidats de ladite liste, mais également des grandes lignes du projet de société ("Pacte social et républicain") du candidat

du PDG à la présidentielle, Ali Bongo Ondimba. Se prêtant à un exercice pédagogique avec leurs hôtes, le député Aurélien Ntoutoume Mebiame a rappelé à ces dernières qu'elles sont d'abord là pour voter le président Ali Bongo Ondimba. "C'est l'essentiel, c'est le principal candidat" et ce, sur la base de ce qu'il compte faire pour les populations une fois

Gérard Ella Nguema : «Pour la candidature consensuelle d'une partie de l'opposition, je n'ai pas été associé»

Libreville/Gabon

T'EXPRIMANT hier dans une déclaration sur la marche de la campagne électorale, à trois jours de la tenue des élections générales du 26 août prochain, le candidat à la présidentielle Gérard Ella Nguema a fait savoir qu'il n'a jamais été consulté pour l'opportunité d'un ralliement au candidat de la plateforme "Alternative 2023".

"Sur la question de la candidature consensuelle d'une partie de l'opposition, je voudrais, pour ma part, dire la vérité au peuple gabonais, afin de ne pas présenter les candidats non affiliés à cette trouvaille qui a déjà aussi montré ses limites, que depuis le début du processus qui a conduit au choix du candidat unique d'une certaine opposition, je n'ai pas été associé", a-t-il expliqué. Avant d'ajouter : "Ce qui ne me dérange pas du tout. Mais je ne



Gérard Ella Nguema au cours de sa déclaration.

voudrais pas que l'on veuille tant les législatives, selon lui, ils présenter les autres candidats de l'opposition comme étant des réfractaires au changement découlant de la volonté populaire pour le simple fait qu'ils ne soient pas dans cette barque de candidature unique, sans visibilité aucune, qui risque de nous ramener au temps du parti unique."

Pour cela, le leader du Front patriotique gabonais (FPG) exhorte ses "frères d'armes" à revoir leur copie, car en boycotfont le lit au pouvoir en place. Comme cela fut le cas, ajoutet-il, en 1990 et en 2013.

En appelant le peuple à l'apaisement et à la vigilance, Gérard Ella invite tout le monde à privilégier la stabilité de la maison Gabon. "Il ne nous revient pas d'organiser la mort du Gabon et de son peuple. Par conséquent, je condamne toute conspiration, d'où qu'elle vienne, à mettre la vie des Gabonais en danger", a-t-il relevé en substance.

élu. À savoir, répondre à vos " préoccupations essentielles que sont la vie chère, l'emploi et votre bien-être etc.".

Allant dans le même sens, la tête de liste PDG a demandé aux populations de voter pour Ali Bongo Ondimba afin de lui donner l'occasion de "mieux travailler", car selon lui ceux qui disent qu'"Ali n'a rien fait mentent". Et de recommander: "Votez Ali pour qu'il travaille mieux !" S'agissant des locales, Jean Eyeghe Ndong et les siens ont également sollicité leurs suffrages en vue d'œuvrer ensemble pour le rayonnement de leur arrondissement et partant de toute la ville de Libreville.

Notons que ladite rencontre a été précédée par un acte de soutien aux sinistrés de l'incendie qui s'est déclaré dernièrement au quartier Nkembo et ayant laissé 7 familles sans abris. Pour leur témoigner leur solidarité, le candidat Jean Eyeghe et sa suite sont allés leur remettre des enveloppes d'une valeur de deux millions de nos francs.

Vote des Gabonais de la diaspora : des centres et bureaux rétablis par le CGE

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

TERTAINS Gabonais de la diaspora qui voyaient ✓ déjà leur droit de porter leur choix sur le candidat à l'élection présidentielle du 26 août prochain violé, peuvent désormais se frotter les mains. Car en application des dispositions de l'article 75 de la loi n° 07/96 du 12 mars 1996 modifiée, le Centre gabonais des élections (CGE) a pris une notre circulaire précisant l'implantation des centres et bureaux de vote placés sous la juridiction des commissions consulaires électorales.

Ainsi dans la zone Afrique, par exemple, le Sénégal dispose de 5 bureaux à Dakar; le Maroc 8 à Rabat avec juridiction sur les villes de Casablanca, Fès, Agadir, Tanger et Marrakech ; la Guinée équatoriale 2 à Malabo avec com-

pétence sur Bata; le Congo-Brazzaville 2 à Brazzaville avec juridiction sur Pointe-Noire; le Cameroun 2 à Yaoundé avec juridiction sur la ville de Douala; le Bénin avec 1 à Cotonou et le Togo 1 à Lomé.

Pour la zone Europe, les Gabonais vivant au Grande-Bretagne disposent d'un bureau de vote à Londres. Ceux de la France se rendront à Paris où sont prévus 11 bureaux avec juridiction sur Rennes, Lille, Nantes et Strasbourg, et 5 autres à Bordeaux avec juridiction sur Lyon, Marseille, Toulouse et Montpellier. En Asie, seul la Chine dispose de 3 bureaux à Pékin, avec juridiction sur les villes de Hu-Han et Shangaï.

La zone Amérique n'est pas en reste. 3 bureaux sont présents à Washington aux États-Unis, avec juridiction sur Los Angeles et le Texas, 2 à New-York avec juridiction sur la ville de New-Jersey...



Le CGE a pris cette note circulaire en application des dispositions de l'article 75 de la loi n° 07/96 du 12 mars 1996,.